

Jonathan GROIZEAU

Beauregard 85170 Dompierre-sur-Yon

Entraîneur, Propriétaire, Driver

15 chevaux – Installé depuis 2010



Candidat au Collège Entraîneurs au Comité régional de l'Ouest

Madame, Monsieur, Chères et Chers Eleveurs,

✓ **Mon constat**

Il y a 4 années, je partageais les propositions de réforme d'Equistratis que la Cour des Comptes ou certains députés recommandaient également. Mais ces réformes n'ont pas encore été lancées ! Aujourd'hui je soutiens les projets de réformes portés par Caroline Sionneau, candidate à la présidence de la SETF, car ils me semblent aller dans le bon sens.

✓ **Pourquoi je m'engage ?**

Parce que je suis dans la construction et non dans la critique, j'ai décidé de donner de mon temps à la Filière et plus précisément au Comité régional de l'Ouest. Si vous m'accordez votre confiance, j'agirai également sur les sujets suivants :

✓ **Prendre des mesures pour relever le nombre de partants**

Veiller à ce que la récente prise de conscience de la gouvernance de la SETF, suite aux propositions de Caroline Sionneau, de faire évoluer les seuils de qualification par les gains, soit mise en œuvre, voire adaptée en fonction de l'évolution du nombre de partants.

✓ **Le Bien-Être animal passe aussi par les Hippodromes**

Réviser la réglementation du plaquage, en priorité pour les chevaux de 2 ans.

Aller au-delà du mouvement des « Race and Care » et permettre par exemple de laver à l'eau chaude nos chevaux sur les hippodromes pendant les périodes hivernales.

✓ **Des décisions des Commissaires exemplaires et équitables entre les Socio-Professionnels**

Vous pourrez compter sur mon engagement et ma loyauté.

Jonathan Groizeau